

## Orthopädische Privatpraxis Dr. med. Matthias Hofmann im Vitalzentrum Schwandorf

Seit Anfang April führt Dr. med. Matthias Hofmann seine bekannte Orthopädische Praxis ausschließlich als Privatpraxis. Dies bedeutet für die Patientinnen und Patienten, dass mehr Zeit für Beratung und Behandlung zur Verfügung steht und dass es noch einfacher wird, kurzfristige Wunschtermine zu ermöglichen und auch einzuhalten.

Nach 18 Jahren ärztlichem Engagement als Orthopäde in Schwandorf hat sich Dr. Hofmann entschlossen, seinen Kassenarztsitz abzugeben. Auf der einen Seite ist so für Dr. Hofmann der Schritt in die Privatbehandlung möglich geworden. Auf der anderen Seite ermöglicht die Übernahme des Kassenarztsitzes einem jungen Kollegen, Herrn Dr. Marco Hartl, den Start als Orthopäde in der Gemeinschaftspraxis Busch, Dr.



In der neuen Privatpraxis verbindet Dr. Hofmann die klassische, konservative, Orthopädie mit der ganzheitlichen Denkweise, die in den letzten Jahren immer mehr Einfluss gewinnt. Diese ganzheitliche, teilweise naturheilkundliche Beratung und Behandlung basiert in vielen Fällen auf der Traditionellen Chinesischen Medizin (TCM). Auf dem Gebiet der komplementären Medizin, auch „Vitalmedizin“ genannt, hat sich Dr. Hofmann in den letzten Jahren intensiv fortgebildet.

### Die Privatpraxis von Dr. Hofmann bietet medizinisch-technisch:

- » Digitales Röntgen
- » Orthopädische Kernspintomografie (MRT)
- » Sonografie (incl. Säuglingshöften)
- » Knochendichtemessung (DXA-Methode)
- » Radiale Stoßwellentherapie
- » Analysegestützte Rückendiagnostik und Rückentraining an Geräten
- » Mehrdimensionale optische Wirbelsäulenvermessung

Thürriegel, Dr. Hartl im Raum Schwandorf, Bahnhofstraße 10. Herr Dr. Hofmann bedankt sich auf diesem Wege bei allen kassenärztlichen Patienten der letzten 18 Jahre für ihr Vertrauen und bittet, dieses auch seinem Nachfolger entgegen zu bringen.

Der Facharzt für Orthopädie praktiziert nicht nur im Bereich der Chirotherapie, sondern besitzt auch langjährige Erfahrung in Akupunktur und AK (Applied Kinesiology). Angewendet werden kann die Kombination der klassischen und der komplementären Methoden bei der Prävention, zur Diagnose und bei der Therapie akuter Funktionsstörungen oder auch chronischer Krankheiten.

In der modern eingerichteten Privatpraxis im Vitalzentrum Schwandorf wendet Dr. Hofmann aktuelle gerätegestützte Diagnostik ebenso an wie bioenergetische Methoden.

Dr. Hofmann und das Praxisteam freuen sich auf Ihren Besuch in der neuen Privatpraxis.

### Privatpraxis

Dr. med. Matthias Hofmann

Schwimmbadstraße 9

92421 Schwandorf

Tel.: (0 94 31) 41 02 41

Fax: (0 94 31) 41 02 49

eMail: orthopaede@drhofmann.de

www.drhofmann.de



### Info: Dr. Hofmann

Dr. Matthias Hofmann ist gebürtiger Unterfranke. Er lebt mit seiner Familie, Frau und drei Kindern, in Schwandorf. Als Facharzt für Orthopädie ist er seit 1993 in Schwandorf niedergelassen. Dr. Hofmann besitzt die Zusatzbezeichnungen Chirotherapie und Akupunktur. Er hat abgeschlossene Diplombildungen in Akupunktur (B-Diplom) und AK (Applied Kinesiology, A-Diplom). Er ist bekannt durch Vorträge und Informationsveranstaltungen wie z.B. zu sportmedizinischen Leistungstests, gesunder Ernährung oder Rückengesundheit. In Schwandorf ist er auch sportlich und musikalisch aktiv als langjähriger Tennis-Abteilungsleiter in Dachelhofen sowie als Mitglied im Gospelchor „Heavenbound“.